



NOTA DE PRENSA: La “izquierda” da un nuevo revés a la Educación Pública.

ULEG denuncia que el “secuestro” de Leganés por la pinza PSOE-VOX pone en riesgo la UNED

En el pleno de ayer, la oposición en bloque rechazó de nuevo pagar deudas a los vecinos, a la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) o al Instituto de Educación Secundaria José de Churriquera. “Ni ante sus propias deudas son capaces de dar respuestas”, señalan desde el partido vecinal que gobierna Leganés junto al PP.

Leganés, 4 de octubre de 2024. En el pasado pleno el conjunto de la oposición, estratégicamente alineada por el matrimonio de intereses espurios entre PSOE y Vox, dio muestra de su nulo sentido de ciudad no queriendo aprobar, ni siquiera justificar en el pleno su voto en contra, unas modificaciones presupuestarias para hacer frente a las obligaciones con comunidades vecinos, la UNED y e IES. José de Churriquera, entre otras. En palabras del Primer Tte. Alcalde Carlos Delgado: “es vergonzoso ver como el propio portavoz del PSOE reclama al equipo de gobierno la entrada de VOX en el mismo para que así se aprueben estas deudas. Y al mismo tiempo, hacernos creer que no van a obstaculizar unos nuevos presupuestos cuando se niegan a pagar sus propias deudas. Está claro que la única razón por la que la extrema derecha no gobierna en esta ciudad es por ULEG, porque los grupos de “izquierdas” lo desean y empujan con ese bloqueo pactado entre PSOE-VOX”.

Ayer, el partido vecinal abandonó el pleno durante una moción que presentó VOX porque atentaba claramente contra los derechos humanos. Mientras, la supuesta izquierda escuchaba atentamente a la portavoz de Vox, a la que critican teatralmente por la tarde para desayunar con ella a la mañana siguiente. “Esta hipocresía está generando un hastío en todos los vecinos. ULEG, víctima del odio visceral del PSOE que le hace actuar de esta manera irresponsable, no tiene la culpa de ser un partido progresista donde se refugian miles de vecinos hartos de la deriva del socialismo en Leganés”.

La UNED, en riesgo

El pasado año más de 4.000 alumnos cursaron estudios en las aulas de la UNED en Leganés y el instituto José de Churriquera continúa poniendo a disposición del Consorcio Universitario de la UNED en Madrid-Sur aulas y espacios para impartir las enseñanzas universitarias, “para lo cual es imprescindible que reciba la parte económica que va destinada a pagar el agua, luz, combustible para la calefacción y productos de limpieza”, destaca Mercedes Neria, Concejala de Cultura, Educación e Infancia, quien añade “el no abono de las tasas de la UNED o de la cantidad acordada puede suponer que abandonen la ciudad. Yo misma les pedí la semana pasada a dos de estos grupos de la oposición que se dicen de izquierdas que por favor no impidiesen que esto saliese adelante. Que no engañen más diciendo que son defensores de la Escuela Pública, aquí es donde hay que demostrarlo y no lo han hecho, es una vergüenza”.